



Sponsoring einer coolen Sportart

Seit über 60 Jahren wird in Schaffhausen Curling gespielt. Jeweils zwischen September und März tragen die Mitglieder von CURLING SCHAFFHAUSEN verschiedene Meisterschaften aus. Zudem organisiert der Club Turniere mit regionaler, nationaler und internationaler Beteiligung. Regelmässig trainieren die Junioren sowie die Cherry Rockers (die jüngsten Spielerinnen und Spieler) in der modernen Curlinghalle auf der Breite. Die Halle steht auch den Schaffhauser Schulen, Firmen oder privaten Gruppen zur Verfügung: Die vier Curling-Rinks können für den Sportunterricht, für Plauschanlässe oder Events gebucht werden.

Mit einem Sponsoring oder einem Werbeauftritt bei CURLING SCHAFFHAUSEN engagieren Sie sich für einen beliebten, fairen und generationenübergreifenden Sport und erreichen ein breites Publikum. Ihr Beitrag ermöglicht es dem Verein, seine Junioren gezielt zu fördern, seine Mitglieder bei ihren sportlichen Zielen zu unterstützen und die Sportart in Schaffhausen attraktiv zu halten.

Ihre Vorteile eines Sponsorings oder Werbeauftritts

- Sie machen durch die Werbepresenz Ihr Unternehmen und Ihre Marke einem breiten Publikum bekannt und profilieren sich gegenüber Mitbewerbern.
- Sie stärken durch Ihr gesellschaftliches Engagement das Image Ihres Unternehmens bei bestehenden Kunden und potenziellen Neukunden.
- Ihr Sponsoring-Engagement wird auf der Webseite www.curling-sh.ch aufgelistet (Logo mit Link)
- Sie können Curling-Events Ihrer Firma zu Vorteilsbedingungen buchen (20% Rabatt auf Rinkmiete).

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann sehen Sie sich die Sponsoring- und Werbemöglichkeiten auf der nächsten Seite im Detail an.



Sponsoring und Werbemöglichkeiten

Sponsoring der Junioren

Unterstützen Sie unsere Jüngsten und damit die Zukunft eines leistungsstarken Curlingsports.

- Der Sponsoringbeitrag und die Gegenleistungen werden individuell verhandelt (sep. Flyer).

Werbetafeln in der Curlinghalle

An den Wandseiten der Spielhalle werden die Werbetafeln präsentiert. Folgende Tafelgrößen können montiert werden:

- 1 m² -Tafel (Grösse 1m x 1m): CHF 300.-/Jahr
- 2 m² -Tafel (Grösse 2m x 1m): CHF 500.-/Jahr
- 3 m² -Tafel (Grösse 3m x 1m): CHF 700.-/Jahr

Die einmaligen Herstellungskosten des Werbeträgers gehen zu Lasten der Werbenden. Wir vermitteln Ihnen gerne eine Firma, die den Werbeträger herstellt.

Rink-Sponsoring

Logo / kreative Werbung des Sponsors jeweils im Bereich des Hauses (Hogline bis Hack) im Eis eingelegt. Grösse nach Absprache.

- Preis pro Rink: CHF 2'500.-/Jahr

Die einmaligen Herstellungskosten des Werbeträgers gehen zu Lasten der Werbenden. Wir vermitteln Ihnen gerne eine Firma, die den Werbeträger herstellt.

Banner-Werbung auf der Website

Werbesujet oder Firmenlogo auf der Startseite von www.curling-sh.ch. Grösse 540 x 540 Pixel

- Preis pro Banner: CHF 450.-/Jahr

Die Bannerwerbung muss dem Verein fertig gelayoutet in digitaler Form angeliefert werden.

Sponsoring der Liga oder eines Cups

Geben Sie unserer Schaffhauser Liga oder einer Schaffhauser Cup-Meisterschaft Ihren Namen.

- Der Sponsoringbeitrag und die Gegenleistungen werden individuell verhandelt.

Werbe-Kombis

Werbetafel in Curlinghalle + Banner auf Webseite

- 10% Rabatt auf Einzelpreise

Dürfen wir auf Ihren Einsatz zählen? Dann nehmen Sie Kontakt auf mit uns!

Marco Gabrieli, Präsident CURLING SCHAFFHAUSEN

Mobil: 078 802 28 38 / Mail: praesident@curling-sh.ch

